

Protokolleintrag vom 24.11.2004

2004/623

Postulat von Massimo De Salvador (SP) vom 24.11.2004:

Wohnsiedlungen Farbhof und Micafil, Verbesserungsmassnahmen für Fussgänger

Von Massimo De Salvador (SP) ist am 24.11.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, welche Massnahmen zur Verbesserung der Fussgängersituation – namentlich für Kinder – zwischen den Wohnsiedlungen „Micafil“ und „Farbhof“ getroffen werden können.

Begründung:

Die vor ein paar Jahren fertig gestellte Wohnsiedlung „Micafil“ ist durch die Bahnlinie Zürich–Birmensdorf abgeschnitten.

Viele Familien mit schulpflichtigen Kindern leben in dieser Siedlung. Der Schulweg führt die Kindern der Badenerstrasse entlang, Richtung Farbhof und Schulhaus Herrlig.

Der Fussweg aus der Wohnsiedlung „Micafil“ endet an der Badenerstrasse. Diese Stelle ist besonders gefährlich, weil sich die Fahrzeuge dort in einer Beschleunigungsphase Richtung Schlieren befinden.